

LA PRIMERA HISTORIETA VALENCIANA (1864)



“Viaje por el país del amor” es considerada como la primera historieta valenciana. Realizada por Salustiano Asenjo, fue publicada en la revista *El Museo Literario* en dos entregas sucesivas correspondientes al 8 de mayo y al 25 de junio de 1864.

Frente a las tradicionales aucas, donde no hay una secuencia narrativa, en esta historia sí existe una continuidad temporal entre las viñetas: el protagonista conoce a la dama, la reconoce posteriormente, le escribe, es contestado por ella y, finalmente, va a verla.

Asenjo demuestra en ella un particular estilo de dibujo, de gran expresión y detalle. El verso en dos estrofas de rima consonante, situadas al pie de las imágenes, contribuyen a la definición humorística de la historieta.



Mi amor en esta carta se revela.
La acabo de copiar de una novela.

¡Contestacion! me adora, de seguro.
Ya soy feliz; voy a fumar un cigarro.

PUEDA CONOCER MÁS SOBRE ESTA OBRA Y LA HISTORIA DEL CÓMIC VALENCIANO A TRAVÉS DE ESTA OBRA,
DISPONIBLE EN LA BIBLIOTECA VALENCIANA DIGITAL (BIVALDI):



[ENLACE](#)